
FBL Büttler verweist auf den Bericht der EWE Ladeinfrastruktur im Netz. 

Leider ist der Mitarbeiter, der die Informationen der EWE vorstellen sollte, erkrankt. 

Im Ausschuss besteht Einigkeit die EWE in einen der nächsten Sitzungen noch einmal zu diesem 

Thema einzuladen, da dieses Thema auch wichtig ist für die zukünftige städtebauliche Entwicklung. 

 


